
元中野町・旭町地区
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1 【各町内会の、新型コロナ感染者を知らせてほしい】
　新中野町内会

　現在は、市内居住者の発生状況が土曜日～日曜日
までの一週間累計で市のHP等で掲載され参考にさせ
て頂いております。以前は、北海道で何人発生したとか
胆振地区で何人感染したとの発表であり苫小牧市はど
うなんだとピンときませんでした。苫小牧市の感染状況
を、お知らせしているのだからもう一歩進んで、この一週
間新中野町の住人は、何人新型コロナウイルスに感染
していますとの情報を、会長宛てに知らせてほしい。そ
れにより町内会行事を計画するか判断をしていきたい。
住所とか名前とか一切いりません、新中野町の現状を
知り行事の開催を判断したいと思います。

　新型コロナウイルス感染者の情報につきましては、感
染症法に基づき北海道（苫小牧保健所）が把握してお
り、市では感染者の住所等の個人情報は把握しており
ません。市ホームページに掲載している情報は北海道
が公表している情報を公開していますので、御要望の
情報をお伝えすることができないことを御理解ください。

D 健康こども部
　健康支援課

2 【町内の新型コロナ感染防止ワクチンの接種率は】
　新中野町内会

　コロナ感染と同じように、新型コロナ感染防止ワクチン
の接種状況がかなり進んでおり、65歳以上の高齢者に
ついては、80％以上が接種をしており、55歳～65歳の
方は、接種券を配達済みで接種が始まっていると聞き
ます。現在は、45歳～54歳の方へ接種券発送している
と聞き・職域接種も進んでいると聞きます、そこで新中野
町の接種状況です、年齢別に何％位の人が接種をして
いるのか、会長宛てに知らせる事は出来ないでしょう
か。

　新型コロナワクチンの接種状況につきましては、現時
点で全年代のワクチン接種が完了していないため、町
別での接種率等を出すことは難しいことを御理解くださ
いますようお願いいたします。
　なお、令和３年９月末時点での65歳以上と市全体の
接種状況は以下のとおりとなっております。

【65歳以上の接種状況（接種券発行数：52,175人）】
　１回目　　91.7％（47,882回）
　２回目　　90.9％（47,438回）

【市全体の接種状況（接種券発行数：154,500人）】
　１回目　　64.0％（98,977回）
　２回目　　55.4％（85,656回）

C 健康こども部
　健康支援課
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4 【JR沿線道路と36号線高架下・通学路歩道のガード
レールの設置と安全確保】
　船見町港北町内会

　船見町のJR沿線道路は信号がなく駅や苫小牧西部
地区へのバイパス道路のようになっているため、特に朝
夕は通勤ラッシュとなっております。この道路は一部分
通学路になっており、この時間帯は特に交通量が多く
危険です。現在昨年までは空き地でした場所に大きな
アパートが立ち見通しが悪くなっており危険が増してお
ります。通学路歩道部分のガードレールの設置をよろし
くお願いします。

　令和３年８月24日に各関係機関と学校や地域住民も
含め、該当箇所の合同点検を行いました。
　ガードパイプの設置については、歩道の幅が非常に
狭く、ガードパイプを設置することにより歩行者がすれ
違うことができなくなってしまうため難しく、設置するとし
ても歩道のカーブ部分のみになってしまうためこの部分
の設置について検討します。
　なお、学校教育課から学校に対し、今後も学校や地
域の方と協力し、児童に対しての注意喚起や指導を継
続し、対応してもらうよう指導しました。

C 教育部
　学校教育課

【元中野町内の建物の管理について】（継続）
　元中野町内会

　国か道の機関施設であると思いますが、北海道農政
事務所地域第9課庁舎（元中野町3-3-6）、苫小牧東部
国家石油備蓄基地研修所・中野社宅（元中野町3-4-
15～21）の各施設が、使用されないまま、何年か経過し
ています。
　町内会としては、雑草の処理がされていないのが気に
なります。苫小牧市の建物ではないと思いますが、国・
道に建物の管理について問合せお願いします。

3 　北海道農政事務所地域第９課庁舎の雑草処理につき
まして、所管している農林水産省北海道農政事務所に
確認したところ、今年度については１０月中旬に草刈り
を実施予定と伺っております。また市としまして毎年実
施するよう要望しております。
　　　　　　　　　　　　　　（産業経済部農業水産振興課）

　苫小牧東部国家石油備蓄基地研修所・中野社宅に
つきましては、所管の経済産業省（資源エネルギー庁）
に確認しましたところ、毎年、草刈りを実施しており、今
年度は10月に実施する予定と伺っております。
　今後は、売却を視野に入れた施設の利活用について
計画しているとのことでございます。
　引き続き、建物の管理について国に確認を行い町内
会と情報共有を図ってまいります。
　　　　　　　　　　　　　　（産業経済部港湾・企業振興課）

A

B

産業経済部
　農業水産振興課
　港湾・企業振興課
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6 【アパートなど集合住宅のごみ出しについて】
　船見町港北町内会

　
　船見町にはアパートなど集合住宅がたくさんありま
す。そのほとんどが町内会に加入していませんが、若い
人が多く、また転入、転出も多く、ごみの分別がほとんど
行われていないのが現状です。あまりにもずさんなとこ
ろに、管理会社や大家さんの入居者に対してのごみ出
し指導が行き届いていないと考えます。ペナルティーを
科すことが出来ないでしょうか、検討をお願いします。

　ごみの収集日や分別ルールについては、これまでも
市民への周知や意識啓発に努めておりますが、アパー
ト等は転入・転出が多いため全市民に浸透せず、不適
正排出は無くなりません。
ペナルティーについては、悪質な不法投棄と違い、法
律による罰金の適用は難しいと考えますが、不適正排
出が見られた場合には、市で管理会社の立会いのも
と、ごみ袋の開封調査を行い、個人を特定できた場合
には直接指導を行っております。
今後も粘り強く対応してまいりますので、不衛生なごみ
ステーションを見かけましたら、まずはゼロごみ推進課
（55-4077）までご連絡をお願いいたします。

B 環境衛生部
　ゼロごみ推進課

【JR沿線道路のごみ不法投棄防止について】
　船見町港北町内会

　船見町のJR沿線道路は生活ごみを不法投棄されるこ
とが非常に多いです。原因の一つは街路灯が少ないこ
とです。また街路灯を設置してもらうにしてもJR用地か
市の用地か境界が分かりにくいこともあります。また、通
学路の通行を含め、船見町の住民がごみ拾いをするに
も、交通量が多く高速で走る車を避けながら拾わなけれ
ばならなく危険です。不法投棄の防止とこれは市に言う
ことではないかもしれませんが、警察と連携してのス
ピード違反の取り締まりをお願いします。

　船見町のJR沿線道路は、国道36号の抜け道として交
通量が多く、以前からごみの投棄が見られます。これま
でも住民から連絡をいただき、道路管理者がごみ拾い
を実施しておりますが、抜本的な対策には至っておりま
せんでした。
　このたび船見町内会から相談を受け、令和３年10月
にぽい捨て防止看板を４基設置し、併せてごみ拾いを
実施したところであります。
　なお、当該路線は線路側に歩道が無いため、ごみ拾
いは交通事故の危険性を伴います。ごみ拾いを行う際
には、交通誘導員を適正に配置した上で行う必要があ
ります。もし、道路上にごみのぽい捨てや不法投棄を発
見した場合は、ゼロごみ推進課（55-4077）、道路管理
事務所（73-5000）までご連絡をお願いします。
                 　　　　（環境衛生部ゼロごみ推進課）

　該当地域の速度超過取締り強化につきましては、苫
小牧警察署に対し要請しており「今後も速度超過の取
締りやパトロールの強化を図っていく。」との回答をいた
だいております。
                               (市民生活部市民生活課）

B

B

環境衛生部
　ゼロごみ推進課

市民生活部
　市民生活課

5

3



要望
番号

要　望  事  項 取 組 状 況 等
反映
区分

担 当 部 課

7 【ウイズ・コロナ時代の対策の市の姿勢について】
　船見町港北町内会

　ワクチン接種が進む中みんなで集まってサロンなどが
開けない中、町内会活動は危機を迎えています。ブレ
イクスルー感染が取りざたされていて、なおかつ不顕性
感染者がほかの人に感染させるのではないかと言う中
コロナの検査体制はどのようになっているのでしょうか。
抗原検査、PCR検査はいつでも無料でできるようになら
なければ、少なくとも換気のできない冬季に新年会など
飲酒を伴う会合を開くのは無理と考えますがどのように
お考えでしょうか。

　町内会活動や会合などを行う際に、いつでも検査が
受けられる環境にあることで、他者への感染リスクなどを
低減させる効果が見込めるものと思います。
　ただし、飲食を伴う会合等の開催のために無料で検
査を受けられる体制を整備し、多額の市費を投入するこ
とは難しいことを御理解いただきますようお願いいたしま
す。
　なお、冬季間での会合や複数人で活動を行う場合に
おいても、マスクの着用や手洗いなどの手指消毒、定
期的な換気など、基本的な感染防止対策を徹底してい
ただきますようお願いいたします。

D 健康こども部
　健康支援課

8 【船見町のJR沿線道路標識の変更の要望】
　船見町港北町内会

　船見町のJR沿線道路の道路標識が通学路のところで
制限速度が速くなっております。一般道路より通学路の
方が速度が速いというのは問題が多いと考えます。ただ
でもスピードを出して車が走る道路ですがこの標識は車
を運転する人に誤解を与えてしまいますので、すぐに標
識の変更をお願いいたします。

　速度標識の変更につきましては、北海道公安委員会
の所管となることから、苫小牧警察署と現場調査を含め
て協議しましたが、「40㎞速度規制区間につきまして
は、道路構造上から現状維持が相当とのことであり、速
度の下方補正については様々な要件を踏まえ検討して
いかなければならない。」との回答をいただきました。
　このことから、早期の速度変更は難しい状況ではござ
いますが、引き続き要望してまいりたいと考えておりま
す。

B 市民生活部
　市民生活課
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